
SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

1 de 7 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
11  

 

cesarFECHA: Octubre 10 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Extraña: liberan a 4 ladrones”  

Criterio “Vislumbra PRI triunfos electorales”  

 “Blake: CFE, “sin tropiezos” un año después”  

 “Insignificante la producción de plata”  

 
“Alianzas políticas ¿quién es el que se cuelga de quién?”  

 “Escuela de Ixmiquilpan-Sin maestros” 

 
“No circula”  

El Independiente “Recorte de recursos dejaría a Pachuca sin suburbano”  

La Crónica “Quejas contra CFE, la persistencia en Hidalgo”  

 
“PRD-Edomex aprueba la negociación de las alianzas”  

 
“El PRD de Edomex aprueba alianzas”  

 

“No circula”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Independiente-Adeudan PT y PVEM más de $137 mil al IEE: El Partido del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de 
México (PVEM) adeudan entre ambos un total de 137 mil 808 pesos al Instituto Estatal Electoral del Hidalgo (IEE), por 

concepto de bonificación electoral. De acuerdo con la ley electoral, los partidos políticos tienen derecho a recibir un bono 

que se reparte a los representantes de cada fracción, debidamente acreditados ante las casillas el día de las votaciones. El 
monto de la bonificación por casilla es de 544.70 pesos, que equivale a diez veces el salario mínimo vigente en el estado.  

Para tal efecto el PT registró 419 representantes en el mismo número de casillas, por lo que recibió 228 mil 229 pesos. Sin 
embargo, el 4 de julio sólo se presentaron 354 personas, lo que equivale a 192 mil 823 pesos. Por tanto, el partido de la 

estrella adeuda una diferencia de 35 mil 405 pesos.  En el mismo caso está al PVEM, que presenta un saldo en contra de 

102 mil 403 pesos equivalente a 188 casillas. Ese partido dijo que asistirían representantes en 382 casillas y, conforme las 
actas únicas de la jornada electoral, sólo hubo en 194. La diferencia económica que adeudan esos dos institutos políticos al 

IEEH será descontada de sus respectivos financiamientos por actividades general que reciban a inicios del próximo año. 
PVEM reducirá su presupuesto a la mitad De acuerdo al porcentaje de votación obtenida en la pasada elección a diputados 

locales, al PT le correspondería un presupuesto para los próximos tres años de 136 mil 17 pesos, pero quitándole los 35 mil 

405 que debe por concepto de la bonificación, le tocarán 100 mil 770 pesos. En tanto que el PVEM, según los votos 
asignados por el convenio de coalición en el que participó, le tocaría 211 mil 452 pesos, pero quitándole lo que adeuda al 

IEEH su presupuesto, que tendrá para los próximos tres años, será de 109 mil 48 pesos, casi la mitad de lo que 
originalmente le tocó. Gerardo Neria, página 04) 
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P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Augura PRI triunfos electorales: El dirigente del sector popular del PRI, Emilio Gamboa, confió en que en 

2011 su partido obtendrá triunfos en las seis elecciones estatales restantes de ese año y refrendará su permanencia en el 

gobierno del Estado de México. En Hidalgo, donde en julio próximo se votará para renovar las presidencias municipales, 
esperó que se logren triunfos importantes para su partido.  En una reunión con lideresas de la Confederación Nacional de 

Organizaciones Populares (CNOP), reconoció que el Revolucionario Institucional enfrentará retos importantes para ganar las 
gubernaturas que se diputarán el año entrante para lo cual, dijo, se impulsará a los mejores candidatos emanados de la 

unidad del partido. Subrayó que en el Estado de México es donde se espera una disputa más intensa, pues “nuestros 
adversarios políticos van a hacer todo lo posible por quitarnos la entidad”. Pero, dijo, “no lo vamos a permitir”, además se 

manifestó convencido de que “el trabajo serio y responsable de Enrique Peña Nieto hará que la ganemos”. (Notimex, 

página 04) 

Crónica-Promete Porras que los comités municipales elegirán candidatos: El PRD no impondrá candidaturas, 

serán los 84 comités municipales del sol azteca quienes analizarán que figura es la correcta para postular en la contienda 

por los Ayuntamientos, sostuvo el dirigente del organismo en el estado, Pedro Porras Pérez.  "Los comités directivos 
municipales del PRD, son los que se encargarán de todos los preparativos para las próximas elecciones de renovación de 

Ayuntamientos, tres de ellos son los que tienen un mayor conocimiento sobre las necesidades de sus municipios". Porras 
Pérez afirmó que si "el resultado de los comicios que habremos de enfrentar en el 2011, dependerá mucho de la 

integración y la coordinación de nuestros comités, pues el secretario estatal perredista sólo ratificara lo que ellos 
propongan". Así, prometió que serán ellos quienes determinarán si gana en alianzas o no, además de la selección a los 

candidatos que ellos crean que son capaces de ganar la contienda; nosotros como dirigentes estatales no vamos a interferir 

en los procesos internos de los comités. Detalló que este se acordó hace algunos días durante una reunión sostenida entre 
simpatizantes, militantes y presidentes de los 84 comités municipales con que cuenta el sol azteca en el estado, ahí se fijó 

la ruta del proceso, la cual determinó que serán ellos los responsables de las elecciones. (Enrique Juárez, página 03) 

Sol de Hidalgo-¡Vamos por todo!: Onésimo Serrano, dirigente de la CNC en Hidalgo, se mantiene ecuánime al analizar 
lo factible de que pudiera ser diputado en la próxima Legislatura local. Por ahora es legítimo legislador electo suplente, en 

una fórmula que encabeza, en el distrito de Tula, Marcela Vieyra. Pero se afirma que ella, licenciada en Derecho y 
prestigiada notaria, pudiera alcanzar la diputación federal, ocupando la curul de Ramón Ramírez, quien, según todos los 

politólogos, diputado plurinominal priista, ocupará un escaño en el mismo Congreso estatal ejerciendo, además, funciones 
de liderazgo. El enramaje de posibilidades no parece inquietar a Serrano, aunque estuviera en apariencia muy cercano de 

que, por primera vez en su carrera, fuera representante en la Cámara. Con Marcela Vieyra acreditó algo más de 2,300 

votos en superávit para triunfar en la elección del 4 de julio pasado. "Ella, mi compañera priista, reafirmó ante la 
ciudadanía su calidad de dama, profesional del Derecho, acercamiento con la gente y una sensibilidad que la ha hecho ser 

querida y respetada". En el pasado, el cenecista estuvo cercano a ser candidato priista a una diputación. "Parecía que había 
condiciones, pero faltó el último paso. Mi partido (PRI), tomó en su momento la decisión acertada. Asimilé, con la misma 

entereza y disciplina con que ahora enfrentó el inmediato futuro". Cree que la última palabra se escribirá en marzo del 

próximo año, "pero no me consumen apremios de tiempo. Hoy, en la CNC, tengo mucho de que ocuparme". Le falta un 
año y 4 meses para concluir su mandato, que estatutariamente es de 4 años. ADVERTIBLES RESULTADOS Discierne de los 

principales puntos de su gestión. "Se ha recuperado la presencia de nuestra organización en diferentes municipios y ejidos; 
paralelamente se fortaleció la estructura en los 84 municipios hidalguenses en lo que son los Comités Municipales 

Campesinos y de base. "La capacidad de gestión está recuperada, a través de acciones responsables, firmes, pero no de 

violencia, con advertibles resultados para la familia campesina". Resalta la cada vez más definitiva estructura técnica, que 
enfrenta con éxito intrincadas, burocráticas reglas de operación para que lleguen recursos a los campesinos. De la 

credencialización de afiliados, Onésimo Serrano da números. "Hemos llegado a casi 70 mil; la siguiente meta serán 100 mil 
para, en otra posterior, estar en 120 mil y comprobados. Es padrón vivo, de carne y hueso. "Nos sirve para identificarnos, 

que tengamos real sentido de pertenencia cenecista". El campo no le guarda secretos y los comparte: "Representamos el 
1.1 por ciento del territorio nacional. Nuestros hombres saben cómo produce su tierra. Son eficientes. Y lo demuestro: 

"Estamos entre los diez primeros lugares en producción agrícola, y somos número uno en alfalfa, cebada maltera; tenemos, 

igualmente, posición privilegiada en maíz amarillo, frijol y nopal. "Rebasamos cuotas de producción que fija Sagarpa. 
"Cuando hay voluntad política, como la tiene el gobernador Miguel Osorio, se superan limitaciones presupuestales. Le ha 

apostado al campo y la muestra está en que somos, igualmente, punteros en aseguramiento agrícola. Es un instrumento de 
apoyo. "Pese a recortes presupuestales, se ha hecho un gran esfuerzo para satisfacer los paripasos, es decir, parte 

proporcional que nos corresponde de acuerdo con participaciones federales. "Aunque, está claro, deben desaparecer por 

las características económicas de nuestro estado. "Hay latentes amenazas de que si no los satisfacemos, se llevan el 
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recurso. Y esto es terriblemente malo". CONTINUAR CON OMAR FAYAD Considera que Omar Fayad debe continuar como 

presidente del Comité Directivo Estatal. "Hay unidad en su entorno. Me sumo". De las elecciones municipales, el próximo 

año, tras puntualizar que de 53 alcaldías gobernadas por priistas, 26 son de origen campesino, un 45 por ciento, avizora 
que será "contienda cerrada", pero que ya en el tricolor se preparan. "Valoramos qué dejamos de hacer, qué falta de 

gestión o representación, o errores de candidatos, excesos de confianza o falta de operación política, quizá, no lo evado, 
mal trabajo de algunos de nuestros representantes". POR TODAS LAS CANICAS Se relaja y dice: "Vamos a ir por todas las 

canicas y para ello debe haber un PRI que deje atrás cuotas de poder de grupos, que se vaya con el candidato que 

representa opción de triunfo. "El cambio debe notarse, acompañándonos de gestiones en las buenas y en las malas. 
"Lamentable, hay quienes han dejado de ver al PRI como una opción de respuesta y nos avizoran como dependencia 

pública. Es un error que se corrige ya". Sobre coaliciones, las estima legítimas, legales. Y distingue: "Son diferentes a las 
candidaturas comunes en donde no hay equidad. Eso, en Hidalgo, ya no existe.  "Apelo en lo que entiendo, a que aquellos 

partidos que se unan tengan un solo espacio, un lema de campaña, un solo financiamiento y una igual plataforma. "Hay 
coaliciones poco éticas cuando se dan entre partidos ideológicamente diferentes". (redacción, Ojo Política)  

Síntesis-Alianzas políticas ¿quién es el que se cuelga de quién?: Rechaza y al mismo tiempo revierte el secretario 

general del partido político Convergencia, Armando López campa, que los llamados “partidos chicos” se “suban” a los 
“grandes” para poder alcanzar triunfos en diferentes elecciones, al referir que es todo lo contrario. En ese sentido el 

integrante de la dirigencia nacional, refirió que hasta  el momento se ha mal interpretado la verdadera situación de las 

alianzas  ya que se ha tenido la idea equivocada de que los partidos de menos años de conformación se “cuelgan” de los 
llamados “grandes” para crecer y no desparecer, lo cual es totalmente falso. “Con partidos como Convergencia el PAN y el 

PRD no solo han logrado ganar más puestos de elección popular, sino que de alguna manera de no haber hecho alguna 
alianza, además de muchos menos votos no habrían logrado solos ni la mitad de los espacios con que ahora cuentan y por 

eso les preguntamos ¿quien es el que se cuelga de quien?. Tras manifestar que a once años de haber sido conformado su 
partido ha logrado más espacios que otros con más de 50 años, López Campa, afirmó que ante las posibilidades de triunfo 

en el estado y otras regiones del país donde habrá comicios en el 2011 les es atractivo unir fuerzas nuevamente ya que 

solamente de esa forma se puede lograr el objetivo de vencer a sus opositores políticos. De igual manera manifestó que 
entre esos casos se encuentran,  el Estado de México, donde afirmó que ya hay preocupación en los partidos de oposición 

ante las posibilidades de que el PAN, PRD y Convergencia hagan alianza ya que de ser así su triunfo sería inobjetable, 
mientras que en Hidalgo,  con una coalición así se ganaría en la mayoría de los municipios. Por último afirmó que para lo 

anterior y al igual que los demás partidos, Convergencia  ya se prepara no solo para el cambio de su dirigencia estatal sino 

también para iniciar  su fortalecimiento rumbo a los comicios a presidentes municipales de julio del 2011, los cuales 
aseguró que son más que atractivos para ellos por los triunfos que puedan alcanzar. (Jaime Arenalde, página 03) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Sol de Hidalgo-Credencial "03" dejará de tener vigencia: IFE: A partir del primero de enero de 2011 las 
credenciales con recuadro "03" dejarán de tener vigencia como identificación oficial en negocios particulares, como es el 

caso de sucursales bancarias, además de dependencias públicas donde se requiera identificación oficial. Así lo informó José 

Luis Ashane Bulos, vocal de la Junta Local del Instituto Federal Electoral (IFE) en Hidalgo, quien apuntó que los 
hidalguenses con esta credencial "03" deben acudir a los módulos correspondientes, a fin de actualizar sus datos y obtener 

una nueva credencial para votar con fotografías. Precisó que aunque el próximo año ya no tendrán vigencia estos plásticos 
"03", sólo serán útil, en Hidalgo, para votar en las próximas elecciones municipales de julio de 2011, a través de un 

convenio que se deberá firmar entre el IFE y el Instituto Estatal Electoral (IEE), que es el que organiza los comicios. Sin 
embargo, Ashane Bulos precisó que para que los ciudadanos participen en las elecciones, donde se eligen presidentes, 

senadores y diputados federales, quienes tengan esta credencial "03" no la podrán utilizar, razón por lo que deberán 

renovarla antes de que concluya el periodo para ello. Apuntó que en Hidalgo son aproximadamente 280 mil ciudadanos 
hidalguenses las que aún tienen esta credencial, siendo en su mayoría personas de mayor edad, pues quienes las 

tramitaron cuentan con más de 30 años, considerando que éstas identificaciones fueron las primeras en expedirse. 
Argumentó que la campaña para renovar estas credenciales tiene el único fin de actualizar el padrón electoral en el país, y 

en este caso en Hidalgo. "En el momento que la vienen a cambiar, dan sus nuevos datos y actualizamos la información del 

Registro federal de Electores", apuntó. "Es un trabajo serio, profundo. Para eso existen los módulos, para que la gente 
vaya a renovar su credencial. Incluso, ahora se dan muchas facilidades para hacerlo, pues ya hay citas a fin de evitar filas o 

agendar este y otros trámites a la hora que más le convenga al ciudadano", concluyó Ashane Bulos. (redacción, Ojo 
Política) 
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P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Federación subestima al estado, asegura el legislador Penchyna: El legislador federal por el distrito de 

Tulancingo, David Penchyna Grub, rendirá hoy su primer informe de actividades legislativas, en el cual explicará a la 

población de su región lo logrado durante más de un año como diputado federal en cuanto a gestión y propuestas de 
iniciativas, entre otros. Parte del trabajo de los diputados federales es la construcción del presupuesto que es enviado a las 

entidades a partir de la propuesta del gobierno federal, del cual, Penchyna Grub opinó que “la Federación hace menos y 
subestima al estado de Hidalgo”. En el proyecto de Egresos que Felipe Calderón envió a la Cámara de Diputados no se 

contemplan recursos para el sector salud, “igual que para el tema de la refinería y en materia de educación, la UAEH viene 
seriamente golpeada por la propuesta del Ejecutivo Federal”. Por eso, según el legislador, “el gobierno de Felipe Calderón 

es muy injusto con Hidalgo, creo que el presidente nos ha tratado de cobrar que no somos un estado gobernado por el 

Partido Acción Nacional (PAN)”.  Evitó hablar sobre su informe que dará hoy en la ciudad de Tulancingo y explicó: 
“Seguramente al señor Calderón sólo le interesan los gobiernos que presiden los panistas y juega con la salud de los 

hidalguenses como si no fuéramos mexicanos, es muy triste ver que distingue en mezquindad partidaria a los 
hidalguenses”. La propuesta de presupuesto enviada para Hidalgo “no es buena”, reconoció, y adelantó que los diputados 

federales hidalguenses tendrán mucho trabajo en lo que resta del periodo de sesiones para etiquetar más recursos a la 

entidad.  “Convenceremos al resto de la Cámara de Diputados para que se den cuenta que permitir un presupuesto como 
el que mandó Calderón, es una falta de sensibilidad y responsabilidad social para los hidalguenses”. De acuerdo a la 

propuesta, Hidalgo no es el único estado golpeado por la baja en participaciones federales, pues el gobierno federal 
contempla más recursos para seguridad pública que para educación, deporte y cultura.  “El presidente Calderón tiene en su 

mente dibujado un Estado militar y no se da cuenta de la verdadera inversión que necesita hacer México para combatir la 
delincuencia es la generación de empleos, un mejor sistema de salud, mejores garantías para la educación”, señaló. David 

Penchyna, junto a los ocho diputados de la fracción priista hidalguense, trabajarán en atraer “inversión en infraestructura y 

caminos rurales, en hospitales para poder terminar los que están en procesos, queremos recursos para ampliar la oferta 
educativa sobre todo en educación media superior”, finalizó el diputado federal.  (Ángel Cabrera, página 11) 

Independiente-Recorte de recursos dejaría a Pachuca sin suburbano: El riesgo dejaría pendientes obras en Tula, 

Tizayuca y Tulancingo para 2011, refirió. El tren suburbano que conectaría a Pachuca con la ciudad de México no se 
construirá en caso de que se reduzca 60 por ciento del presupuesto del Fondo Metropolitano, como plantea el proyecto de 

Presupuesto de Egresos de la Federación de 2011, afirmó el diputado local priista Francisco López Manjarrez. Cabe recordar 
que del presupuesto estatal de este año se etiquetó por 27 millones de pesos el estudio que verificará la puesta en marcha 

del proyecto, sin embargo, "la ejecución de la obra se aplazará por falta de recursos".  El legislador, quien es presidente de 
la Comisión de Asuntos Metropolitanos del Congreso del estado, dijo que en caso de aprobarse la propuesta del ejecutivo 

federal Hidalgo, sólo recibirá 100 millones de pesos para ese rubro, que representaría una tercera parte de lo asignado 

para este año. "El riesgo que tenemos para el 2011 es que no tengamos dinero para realizar obras y proyectos en las tres 
zonas metropolitanas con las que cuenta la entidad, como son Tizayuca, Tula y Tulancingo". Sobre el tema se pronunció 

también la presidenta de la Comisión de Desarrollo Metropolitano en la Cámara de Diputados Carolina Viggiano Austria, 
quien expresó que resulta indispensable fortalecer los mecanismos de coordinación entre los gobierno federal, estatal y 

municipal para evitar problemas de índole limítrofe para los ciudadanos. Finalmente asumió el compromiso de pugnar no 

sólo porque se respete el presupuesto actual de 7 mil 500 millones del Fondo Metropolitano, sino buscar el incremento en 
virtud de que es en las zonas metropolitanas donde se produce más del 75 por ciento del Producto Interno Bruto del país. 

(Gerardo Neria, página 05) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Criterio-Regidora retoma cargo tras fuerte controversia: El Congreso local falló a su favor,impera la tensión en el 

Cabildo. La regidora Lizbeth González Hernández retomó su cargo en el Cabildo de este ayuntamiento, tras varios meses de 

ausencia en el cargo y luego de un fallo a su favor por parte del Congreso estatal. Cabe recordar que en meses anteriores 
los miembros del Cabildo aprobaron desconocerla en el cargo e instar a la Legislatura local del estado a analizar su 

remoción del puesto de representación popular; sin embargo, el Congreso determinó que dicha solicitud no procedía. La 
solicitud obedecía, según expusieron en su momento los munícipes, a las constantes ausencias de la regidora a las sesiones 

de Cabildo, por ello requirieron la intervención de la Legislatura para legalmente remover a la representante popular. Por su 
parte, el presidente de la Comisión de Gobernación en el Congreso estatal, Mario Escamilla, expresó que la regidora Lizbeth 

González Hernández justificó sus inasistencias a las sesiones de Cabildo y por dicha razón la petición de desafuero es 

improcedente. La munícipe acudió a una mesa de trabajo con Clara Quijano García, directora de la Instancia Municipal de 
las Mujeres; sin embargo, se retiró al ser informada de que no se trataba de una sesión ordinaria. En entrevista, la regidora 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

5 de 7 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
55  

 

ratificó su reintegración al Cabildo como representante popular por el Partido Verde Ecologista de México, tras obtener un 

fallo a favor de la Legislatura. En los escasos diez minutos que permaneció la regidora en la mesa de trabajo, la tensión en 

el Cabildo fue visible y aunque no se registraron altercados durante la estancia de la munícipe en la reunión, ésta fue 
ignorada por los otros representantes populares. (Francisco Villeda, página 10) 

Independiente-Se apega la alcaldesa a determinación de la SCJN: Será decisión de los ministros de la Suprema 

Corte de Justicia de la Nación (SCJN) si aceptan o rechazan el desistimiento contra la controversia constitucional 27/2010, 
entregada el viernes pasado por el síndico hacendario, Víctor Gómez Navarro, señaló la alcaldesa capitalina, Edna Geraldina 

García Gordillo. "Entiendo que se está presentando, esperando que recaiga el acuerdo favorable de la Corte pero estaremos 
atentos a lo que determine", indicó. El síndico hacendario Víctor Gómez Navarro acudió ayer a la SCJN a presentar la 

solicitud de desistimiento de la controversia constitucional que interpuso el síndico procurador Guillermo Galland Guerrero, 

contra el nombramiento de García Gordillo como alcaldesa capitalina sustituta. Entrevistada al término de la realización de 
Matrimonios Colectivos en las instalaciones de la feria Hidalgo 2010, la munícipe insistió que será la SCJN quien decida si 

procede la dimisión en el proceso legal. "Yo no soy ministra de la Suprema Corte, este es un asunto que estará definiendo 
la propia Corte", señaló  En cuanto a la posibilidad de que el síndico procurador, Galland Guerrero, sea castigado por 

desacatar un acuerdo de cabildo, la edil sólo dijo "esa será una decisión de la asamblea". (José Manuel Martínez, página 

08) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Aprueba PRD del Edomex alianza con los panistas: El consejo estatal del PRD avaló la construcción de una 
amplia alianza con el PAN para enfrentar al PRI y al gobernador Enrique Peña Nieto en las elecciones de julio del 2011. Con 

193 votos a favor y 88 en contra de los cercanos a Andrés Manuel López Obrador, se facultó a la dirección estatal a iniciar 

pláticas con el PAN y sectores de la sociedad para construir una “amplia alianza política y social” para enfrentar al PRI. En 
la estrategia del PRD frente al proceso electoral, avalada por el consejo estatal, se advierte que en la conformación de la 

política amplia de alianzas “es conveniente identificar al PRI como nuestro principal adversario y llamar a conformar un 
frente opositor en torno a un proyecto político para la transición democrática y el bienestar de los mexiquenses, un 

gobierno de coalición y un candidato único para sacar al PRI del palacio de gobierno estatal”. Los consejeros perredistas 

encabezados por Horacio Duarte del Grupo de Acción Política y de Izquierda Democrática Nacional, con Rosendo Marín a la 
cabeza, anunciaron que pese a la decisión del consejo estatal de avalar la construcción de una alianza con el PAN, 

promoverán la realización de una consulta a la militancia para definir al candidato “de las bases”, como lo impulsa López 
Obrador. Esta medida no tendrá validez legal, debido a que no fue discutida por el consejo estatal ni los órganos de 

dirección del PRD a escala estatal y nacional. La resolución tomada ayer deberá ser avalada por la Comisión Política 
Nacional, en la que los grupos impulsores de la alianza también tienen mayoría. Luis Sánchez, dirigente estatal del PRD, 

rechazó que a los perredistas que avalaron con su voto esa amplia alianza sean señalados de “traidores”, como lo advirtió 

López Obrador la víspera del consejo estatal, y pidió al aspirante presidencial respetar la decisión mayoritaria del 
perredismo mexiquense. El senador Héctor Bautista también rechazó los calificativos del tabasqueño y advirtió que en el 

Estado de México “no estamos dispuestos a postergar la llegada de la democracia”. Tras el aval de los órganos de dirección 
estatal, el PRD iniciará las movilizaciones en la entidad el próximo domingo, cuando llevará a cabo un mitin en el centro de 

Toluca para protestar contra la desaparición de las candidaturas comunes.  A la sesión del consejo estatal perredista, 

realizada en un hotel de Toluca, acudió el secretario general del partido en el Distrito Federal, Jesús Valencia, 
representante de Marcelo Ebrard en las negociaciones partidistas. Ebrard está invitado al acto político que marcará el 

arranque de las negociaciones formales para buscar un candidato que encabece la alianza opositora PAN-PRD en la 
entidad. Después de la atropellada sesión del consejo estatal de hace 15 días, que después de casi 8 horas de debate 

decretó receso, ayer la reunión requirió sólo tres horas para llevar a cabo la votación nominal de los 281 consejeros 

presentes, que uno a uno, desde el micrófono manifestaron el sentido de su voto. Para evitar confusiones la mesa directiva 
del consejo dejó en manos de la Comisión Nacional de Elecciones el cómputo. Los consejeros en contra de la alianza 

abucheaban y lanzaban acusaciones de “¡traidores!”, “¡panistas!” y “¡vendidos!” a los perredistas identificados con las 
corrientes Alternativa Democrática Nacional, Nueva Izquierda y Foro Nuevo Sol, que impusieron su mayoría con consignas 

como “¡porque soy perredista y no petista, sí a la alianza!” o “¡muera el PRI, viva la alianza!”.  (Liliana Padilla, página 18) 
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PLANO   ONG´S   Y   PRIVADO  

“No se genero información” 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que a la boda simultánea organizada en la Feria Hidalgo 2010 solo acudieron 20 parejas. Y a pesar de que dicen que 
regaladas hasta las patadas, los tiempos no están para casorios. Es más, se rumora que había cientos de hidalguenses 

esperando a que pusieran la mesa para los divorcios masivos y que además pedían a gritos a la alcaldesa de Pachuca, 

Geraldina García, como testigo de su disolución. 

Que el municipio de Mineral de La Reforma ya esta presto y dispuesto a ceder el mando de su policía a la Agencia Estatal. 
Los que también ya levantaron la mano son Tizayuca y Zapotlán. Ojala ahora si tengan un plan definido porque los 

uniformados de Pachuca no saben como esta la nueva organización y ahora con los de La Reforma no vayan a querer 

aumento de salario porque ahora son más. 

Que Tulancingo esta en la mira de las grandes firmas europeas de perfumes por ser un gran mercado potencial. Y es 
que al parecer algunos habitantes prefieren dejar de bañarse antes que pagar el servicio del agua pues de acuerdo con la 

CAAMT, los morosos adeudan alrededor de 56 millones de pesos, cantidad con la que cubrirían el adeudo que mantienen 

con la CFE. 

Que a el todavía secretario de Seguridad Pública del municipio de Pachuca, Roberto Terán, le gusta que sus muchachos 
anden en buenos pasos. Por eso, dijo, hay algunos aspectos del bando de Policía y Gobierno que se descuidan, para que 

detengan criminales y no a futbolistas ocasionales que echan la cascarita. Y los policías que van en patrullas escuchando 

música de banda a todo volumen ¿esos a quien persiguen? 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Trato de no distraer a los elementos en este tipo de cuestiones, hay cosas más importantes que cuidar y trato de no 

distraerlos en ese tipo de cosas.” Robert Terán, secretario de Seguridad Pública de Pachuca, sobre porque no detiene a 

quienes espían a sus vecinos. 

“El gobierno de Felipe Calderón es muy injusto con Hidalgo, creo que el presidente nos ha tratado de cobrar que no somos 
un estado gobernado por el Partido Acción Nacional (PAN).” David Penchyna, diputado federal, sobre la razón por la cual, 

a su decir, el Gobierno federal castiga al estado con el presupuesto. 

“Llevamos 18 años con una persona al frente del Cecultah y los programas que realizan se vuelven elitistas, porque no hay 

un reflejo con la comunidad artística del estado.” Enrique del Castillo, bailarín y coreógrafo, acerca de la discriminación 
de la que, de acuerdo con él, han sido objeto los artistas locales. 

 (redacción, página 03) 
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Milenio-El Patinazo… 

JOSÉ GUADARRAMA, senador del PRD, se ganó el patinazo de la semana al declarar que todos lo quieren, que incluso el 

Revolucionario Institucional lo apoyará para contender por la alcaldía de Pachuca en las próximas elecciones. Lo malo es 

que al parecer la pelea ya esta anunciada y el sólo quiso subirse al ring a ver que había. 

sube DAMIAN CANALES aumenta su posición al ser el primer secretario de Seguridad Estatal en signar pactos para 

fusionar las policías municipales y estatales, convirtiendo al estado en ejemplo a seguir en todo el país. Es más, los alcaldes 

ya hacen fila para pedir la unión policial. 

baja GLORIA ROMERO, diputada federal, bajó sus puntos ya que a su informe de actividades parlamentario tuvo a bien 

invitar a la ultraderecha, sinarquistas, que entonaron una estrofa del Himno Nacional eliminada por considerarla sexista, 

pues dice que las “esposas e hijas serán el premio de los héroes”. 

(redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: la Secretaría de obras públicas del estado, encabezada por Cuauhtémoc Ochoa, aseguró 

que la rotonda de los hidalguenses ilustres en honor a los 100 años de la revolución mexicana se encuentra lista, y ya sólo 
falta un estreno, pese a que su inauguración se dará un mes después de haber finalizado labores; el costo de los 15 

millones de pesos soportó todas las dificultades a las que se enfrentaron para el cumplimiento y entrega de dicha obra... 
(redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: Hasta que el gobierno federal diga lo contrario, la construcción de la refinería bicentenario 

va… ¿para qué hacer conjeturas?...  (redacción, primera plana) 

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 
 

             
 

 

 


